



# カタツムリと一緒に大きくなあれ♡

6月30日(金)

ほしぐみ



6月中旬、芝生広場で一匹のカタツムリを見つけました。園庭では中々出会えないカタツムリに大興奮の子どもたち。保育室で飼って、カタツムリを観察してみることになりました。

【飼育2日目】 なかなか顔を出さないカタツムリを心配する子どもたち。「うるさいからびっくりしてるのかな?」「友だちいないから寂しいのかな?」とカタツムリの気持ちになって考えています。



粘土でカタツムリを作ってみたよ

【飼育3日目】 カタツムリの友だちを探したいという思いから、武田さんのお庭へ行って探すことに…。でもこの日は見つかりませんでした。するとつき組のお兄ちゃんから「農道におったよ!」と報告が!

【飼育6日目】 つき組さんに案内してもらい農道へ。草の中をよーく見てみるとたくさんのカタツムリを発見!!子どもたちの姿勢もどんどん中腰になり、草の中や溝の中をよく探すようになりました。



【飼育7日目~】 給食室から野菜をもらうことにしました。保育者が「今日はにんじんあげるよ」と伝えると「僕もにんじん大好き!」「私も!」「カタツムリと一緒にやね」と同じ食べ物を食べることに喜びを感じるようになりました。

【飼育8日目~現在】 そこで毎日その日給食で使われる食材を朝カタツムリにあげることにしました。その時に「にんじんを食べると肌がつるつるになるよ。」「きゅうりはおなかの調子をよくしてくれるよ。」などと伝えると興味を持って聞く姿が見られました。そして「カタツムリと一緒になもの食べる!」と言ってサラダをたくさん食べられるようにもなりました。

毎日栄養の話をしています



【飼育11日目~】 ウンチの色がオレンジ色と緑色になっていることを発見!「どうしてかな?」と保育者が尋ねると「う~ん...?」と考える姿が。保育者が「みんなもウンチが出るよね。それは食べたものが最後カスになってウンチとして出るんだよ」とウンチの絵本を読んで伝えてみると、ピンときたようで「ニンジン食べたからウンチがオレンジになったんや!」「緑はきゅうりや!」と気づいた様子でした。



【飼育13日目~現在】 本当にそうなのかな。今は2つのシークケースに分けて一つのケースにはにんじんを、もう一つのケースにはキュウリや、ブロッコリーなどの緑の野菜を入れてウンチの違いについて調べています。答えが分かるといいね♡



【現在】 カタツムリの赤ちゃんも一緒に飼育中です。日に日に大きくなる赤ちゃんに子どもたちも釘付けです。カタツムリと栄養満点の給食を食べて一緒に大きくなろうね♡